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安徽网球 发展迅速

安徽省体育局巡视员、省网球

协会主席高维岭在开幕式上致辞时

表示：“在中秋、国庆双节前举办

比赛，众多网球球友云集在一

起，比赛更有意义。正是因为

网球爱好者的积极参与，

才促进安徽网球的普及

和提高，发展迅速。

接下来，省网球协

会将进一步

发 展 组

织，吸收会员，不断壮大规模。同时，网球

已被列入全民健身项目之一，我们坚信，安

徽网球的未来将会一片光明。”

对于下一步的发展计划，高维岭分析：

“省领导、各地市领导，对网球运动都非常

重视，这是发展网球运动的最好契机。现

在除了省网球协会以外，各地市也都有自

己的网球协会，甚至连基层社区都有自己

的网球组织。下一步，我们就是要让网球

运动走进校园，进一步夯实我省网球基础

及储备能量，推动我省网球水平再上一个

层次。”

参赛规模 又创新高

与一般项目的全省比赛基本是以地市

组队参赛不同，该项比赛只要是安徽省内

的省直机关、企事业单位、行业网球协会，

都可以组队报名参赛。这样报名参

赛的球队，范围要大很多。与上届比赛23

支代表队的160多名选手参加相比，今年

无论是参赛队伍，还是参赛人数，又有了新

的提高。24支代表队的180多名选手参

赛，这是该项比赛举行的十届比赛中，参赛

规模最大和参赛人数最多的一次。

虽然前年因故停了一年比赛，但是今

年举办的消息一公布，各队都踊跃报名参

赛。参赛队中既有省人大等省直机关代表

队，又有蚌埠、安庆、六安、芜湖等地市代表

队，还有诚成电力、安徽华融地产等企业代

表队，以及安安、彪队等俱乐部代表队，而

去年参赛的“四海心”则更名为安徽瑞森汽

贸公司网球队。可以说参赛者来自各行各

业，云集了全省的业余网球高手。

开拓眼界 以球会友

本次比赛，来自六安的阳光网球俱乐

部一下子就组织了四支队伍参赛，与去年

一支队伍参赛相比，这次是“大兵团”作战

了。该俱乐部会员贾辉光向记者介绍，其

实，六安阳光网球俱乐部成立还不到半年，

是民政部门批准的六安第一个网球俱乐

部，会员来自各行各业，既有机关的，也有

企事业单位的，基本上都是经常在一起打

网球认识的，目前有会员30多人，这次比

赛除了几个人确实抽不开身外，其他会员

都报名参赛了。虽然之前也邀请过其他地

市的网球爱好者交流比赛，但正式参加这

样的省级大赛，还是第一次。

贾辉光谦虚地说，当然，由于水平有

限，本次参赛没什么目标，就是参与。要说

参赛目的，一是开拓眼界，二是以球会友、

提高水平，三是提高自己网球俱乐部的

知名度。以后，在有条件的情况

下，也乐意承办这样高水平

的赛事。
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全民健身同庆同乐
第七届“同庆楼”杯
网球邀请赛开拍

星报讯（记者 江锐/文 李超钰/图） 全民

健身，同庆同乐。昨日下午，由安徽省网球协

会、安徽同庆楼集团主办，安徽省体育中心网

球俱乐部承办的第七届“同庆楼”杯网球邀请

赛，在省体育中心网球俱乐部（网球馆）举行。

随着安徽经济社会的快速发展，全民健

身方兴未艾，特别是时尚、高雅的网球运动，

已越来越受到广大市民的关注和喜爱。据

悉，本次比赛旨在通过党政干部身体力行，推

动我省全民健身运动的进一步发展和普及，

提高全省人民的健康素质和生活质量。同

时，通过本次比赛进一步提升网球运动的社

会影响力，促进安徽网球运动的又好又快发

展，为全民健身强体惠民做出更大的贡献。

本次比赛只进行双打比赛，设金组和银

组二个组别，第一阶段进行单循环赛，第二阶

段，金组、银组同名次进行半区淘汰赛，产生

最后的冠军。

秋高气爽，风和日丽，正是

网球比赛的好天气。昨日，由

安徽省网球协会主办、安徽国

元控股（集团）有限责任公司承

办、市场星报社协办的2012年

“国元杯”安徽省第十届网球团

体赛在省体育局球类运动管理

中心网球场揭开战幕。来自全

省24支代表队的180多名选

手，将在为期两天的比赛中，

展开激烈角逐。

记者 江锐/文 李超钰/图
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省体育局局长冯潮向同庆楼总经理助理

吕月珍赠送纪念品

从2007年在国际赛场上崭露头角，

近五年时间，邓琳琳拿到了包括全运会、

亚运会、世界杯、世锦赛、奥运会等国内

外各个级别大赛的冠军，说她是安徽体

坛自新中国成立以来最耀眼的一个明

星，一点都不为过。此次伦敦奥运会刚

结束不久，邓琳琳回到家乡参与健康跑

活动，无疑会掀起合肥全民健身的热

潮。同时，这也是邓琳琳首次回到家乡

参与较大规模的公益活动。

安利纽崔莱健康跑活动是一项不分

年龄、性别的群众性体育活动，它融慢跑、

游戏、表演、健康知识传播于一体，活动不

计名次，重在参与。由于今年恰逢伦敦奥

运年，本届健康跑以“一起跑，与奥运同

步”为主题。除了健康跑外，本次活动还

设立了“伦敦奥运主题公园”，安排一系列

的表演及抽奖活动。

现场：首次“回家领跑”

参加过健身跑后，邓琳琳接受了记

者的采访。当问到参与健康跑想给人们

带来什么时，邓琳琳表示，“目前，健康生

活的理念在全国得到越来越多人的重

视，对普通市民朋友们来说，要达到身体

健康，除了合理的膳食补充，适当锻炼也

是非常有必要的。我想通过参加健康跑

倡导全民健身的理念，带着大家一起体

验运动的激情和运动的快乐。”

伦敦奥运会结束了，邓琳琳也进入

了短暂的调整期，今后有什么打算？

邓琳琳告诉记者：“未来的打算就是首

先把身体调养好，然后在北京继续训

练，为明年全运会做准备。我也感谢

安徽父老乡亲对我的关注和支持，这

是我今后努力奋进的动力。”至于明年

全运会的目标，邓琳琳说得很简短：

“超越自己！”

目标：全运会“超越自己”

邓琳琳合肥
“引领”健康跑

昨天上午，2012安利纽崔莱健康跑活动在合肥体育中心体育

场“开跑”，这也是合肥市连续第八年举办安利健康跑。值得一提的

是，伦敦奥运会女子体操平衡木冠军、安徽籍选手邓琳琳在这次健

康跑活动中担任“领跑”，带领一万多名体育爱好者，进行了五公里

的健身跑。 记者 江锐


